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薬師寺 花：ホテイアオイ 隅谷洋里写 

 

 

 

 

     

   

  

 

本日のプログラム 

点 鐘 

ロータリーソング  それでこそロータリー   

            四つのテスト 

会長挨拶 

出席スマイル報告 

委員会報告 

  ガバナーエレクト事務所からの報告 

  幹事報告 

卓話者紹介   副会長 山田正史君 

卓 話    管理栄養士 森祐子様 

   「健康に過ごすために知っておきたい 

               食べ物の力」 

点 鐘 

 

 

 

 

 

 

卓話者のご紹介 

  管理栄養士 森祐子様  

  岐阜県多治見市在住 

  名古屋女子大学家政学部管理栄養士専攻卒業 

 現在 

名古屋グランパス 栄養アドバイザー 

トヨタ自動車女子ソフト部栄養アドバイザー 

名古屋学院大学ラクビー部栄養アドバイザー 

専門学校トライデントスポーツ科ホテル科 

              非常勤講師 

スポーツ医科学研究所 非常勤栄養指導 

名古屋市内・自宅などでスポーツ栄養教室 

            料理学校の実施 

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL  0572-25-5100  FAX  0572-25-5101 

Eメール n-rc@joy.ocn.ne.jp 

ＨＰ   http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 伊藤義弘  幹事 齋藤明 

 

第 48 期会長テーマ 

ありがとう 広がる笑顔 奉仕の心 

第 2290例会 2013年 7月 18日（木） 

他クラブ例会変更のお知らせ 

土岐ＲＣ → 7月 23日（火）点鐘 7:30 

  早朝例会「ピッツェリア・キャビン」 

多治見リバーサイドＲＣ → 7月 30日（火） 

  移動例会「オースタット国際ホテル」 

着信書類 

・ 2013年度地区協議会資料 

・ 地区世界社会奉仕補助金申請・受付の案内 

・ 多治見少年少女合唱団友の会よりパーテ

ィーのおさそい。8月 7日（水）18:00 

三の倉市民の里 地球村 

 

   



先週の記録  

会員数 38名 出席義務者 33名 

      免除者 5名 内出席者 2名 

◆ 出席報告 

 出席者 欠席者  出席率 

  30名   5名  85.71％ 

◆ スマイル報告 

       投函者 23名 金額 25,000円 

・ お久しぶりです。       稲垣昇 

・ 猛暑・猛暑・猛暑。毎日が猛暑です。 

皆さん健康には注意しましょう。山口寛 

・ 暑中見舞い。暑さで今日はボーッとしていま

す。             山下智久 

・ これからは毎日暑い日が続きますが熱中症

に気をつけて下さい。ロータリーにはできる

だけおでかけ下さい。     大岩順子 

・ 小坂さんとは小学校の時に同年で、金山町の

塾で一緒に勉強をしました。40年ぶりに出会

えて嬉しかったです。      加藤健治 

今後の予定 

7月 18日  Ｉ．Ｇ．Ｍ．（Ａグループ） 

       「松 正」 午後 6時 

7月 25日  お祝い例会    

 7月お誕生日の方の出席をお待ちしています 

8月 1日   定例理事会 11:30 ３Ｆ特別会議室 

       卓 話  会員増強担当 

8月 8日  ガバナー補佐訪問 

      例会終了後クラブアッセンブリー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団研修セミナーの報告 

Ｒ財団委員長 谷口津富 

7 月 6 日、2013～14 年度ロータリー財団研修

セミナーに出席致しました。 

2013 年 7 月より始まりましたＲ財団の「未来の

夢計画」による現状と地区補助金、グローバル補

助金、パッケージグラントの有効利用についての

説明を受けました。地区補助金について現在利用

申請クラブは第 2630地区では 23件です。 

活動種類は①教育に関する分野 21 件②保健分野

1件③地域の発展分野 1件との発表です。 

当クラブは特別支援教育奉仕として申請し、Ipad 

を市内の幼稚園、小学校に寄贈し、学習効果が向

上することを期待しています。予定としては 10

月 17 日（木）を学習移動例会とし、全員参加の

もと実施致しますので皆さんの協力の程よろし

くお願いします。 

また下記の説明要請がありました。 

① ポリオの近況については、ポリオ撲滅も目標

に近づいており、残るはパキスタン、アフガ

ニスタン、ナイジェリアの 3カ国になり世界

中の子供に「ポリオのない世界」を約束実現

するためさらなる協力の要請がありました。 

② 財団年次寄付については、財団プログラムの

主な財源であり会員皆さんの一層の理解と

協力の要請がありました。 

③ 恒久基金・大口寄付については、ロータリー

の支援者となる可能性がある企業や個人に

大口寄付（10,000ドル以上）を懇請するよう

にとの伝達でした。 

④ ロータリーカードについては従来のゴール

ドカードと本年度よりマスターカードが出

来、2 種類となりました。事務局に入会申込

書がありますのでご参考下さい。 

 

 

     

 

 

 

クラブ協議会（クラブ・アッセンブリー）とは？   

クラブ協議会は、クラブのプログラムと活動 

もしくは会員教育について協議するために開かれ

ます。クラブ役員、理事、委員会委員長を含むクラ

ブ会員全員の会合である。会員は協議会に出席する

ことを強く奨励されています。 

クラブ会長、もしくは指定された他の役員がクラブ

協議会の議長を務めます。クラブ運営方針、委員会

活動の決定及び報告、地区の方針の報告、地区大会

や地区協議会、ＩＭの報告など年に数回開催するこ

とを推奨している。 

例会と切り離して実施することが原則であり充分

時間をかけて行われるべきである。 

新入会員の参加が望まれます。   

ロータリー情報冊子より抜粋 

表紙写真紹介      

   花：ホテイアオイ（布袋葵） 

   ミズアオイに属する水草 

   南アメリカ原産で水面に浮かんで生育する。 

葉柄が丸く膨らんで浮き袋の役目をしてい

る。日本では布袋の膨らんだ腹に見立ててホ

テイアオイとよばれるようになった。 

    


